
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 11.01.2024 

	
	
	

PV de séance 
Commission d’établissement de C.F Ramuz 

Jeudi 7 décembre 2023- 18h00 – 20h00 

 
Sont présent·e·s : 
Quart parents :     Vivianne Richoz , Céline Tarditi  
Quart professionnel·le·s :     Sophie Riesen, Ingrid Jorissen 
Quart autorités communales :   - 
Quart organisations concernées par l’école :  - 
 
Sont excusé·e·s : Cindy Eggenberger, Anna Gerardi, Stéphanie Jose, Federica 

Leporini, Amira Naffati 
Sont absent·e·s :  Léonie Kovaliv, Mayura Navatheepan, Samson Yemane 
 

 
0. Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé. La séance s’ouvre sur les félicitations à Mme Jorissen pour la 
belle dernière page que « 24Heures » lui a consacré le 6 décembre 2023. 
 

1. Secrétaire du jour  

Sophie Riesen se charge du PV du jour. 

 

2. Approbation du PV du 28 septembre 2023 (cf. pièce jointe) 

Le PV est approuvé avec remerciements à Federica Leporini. 

 

3. Accueil des nouveaux membres de la CET 

Il n’y aucun nouveau membre à accueillir. 

 

4. Infos des présidents des CET 

Aucune info à relayer. 

 

5. Nouveau règlement C.F. Ramuz – préavis 

Le projet de règlement est approuvé à l’unanimité par les membres de la COMET, avec 
remerciements au groupe de travail qui l’a élaboré. 
 



6. Réflexion horaire des séances 

Débuter les séances à 18h00 est trop serré pour le quart parents. Propositon : 19h00. Ce 
nouvel horaire sera mis à l’essai dès la prochaine séance. 

 

7. Réflexion ordre du jour des séances 

Mme Jorissen propose un point fixe à l’ordre des séances désormais : il s’agirait d’évoquer le 
bien-être des enfants selon le point de vue des quatre quarts, afin de rester au plus près des 
besoins des jeunes. 

Mme Jorissen aimerait intégrer à ce point certains des délégués de classe de l’établissement 
ainsi que d’autres élèves volontaires. La proposition est acceptée. 

Mme Riesen, sous l’aval de Mme Jorissen, s’occupe des démarches pour avertir les élèves, 
enseignants et parents. 

Mme Jorissen se charge de transmettre l’info au COE. 

 

8. Retour de la direction sur l’accueil des élèves lors de mises en congé 

Le centre socioculturel de Bellevaux accepte de prendre en charge des élèves, sur 
inscription, lors de ces congés. Mme Tarditi relève la pertinence de cette solution pour ouvrir 
des horizons à certains élèves. Mme Richoz sugggère de ne pas trop faire de publicité pour 
cette solution de peur que trop d’élèves ne s’inscrivent. 
 
9. Projet d’arborisation du préau d’Entre-Bois – groupe de travail 

Mme Jorissen : la Ville est d’accord d’arboriser le préau, mais il faut choisir entre planter vite 
ou intégrer CFR à la réflexion avec un vrai projet. CFR souhaite être partie prenante du 
projet. Si un groupe de travail de la CET propose une vision, cela ira plus vite. 
Constitution du groupe de travail : Mme Jorissen – Mme Richoz – Mme Tarditi – Mme Riesen 
Mme Richoz va proposer à Geneviève Rossier de se joindre au groupe pour les parents 
d’élèves. 
Date de réunion du groupe de travail « préau » : mercredi 17.01.24 à 19h00 – bureau de 
Mme Jorissen. 
Mme Jorissen va communiquer l’info de la réflexion sur le préau au COE. 
 

 
 

10. Nouvelle soirée “Sexe-Pose”  

Date : mardi 27 février 2024 
Il faut changer le titre. Nouveau titre : 

Idée pour inspirer le projet 

du nouveau préau. 



« Jeux vidéo – réseaux sociaux – internet 
Les d@ngers cachés des écrans : quels risques pour vos enfants ? » 
Demander à Mme Leporini de préparer le flyer. Mme Riesen transmet la demande. 
 
11. Divers 
a) Organisation d’un « bureau » de la CET 

Mme Richoz : la charge de la présidence est lourde. Il faudrait ouvrir un bureau : président 
– vice-président – secrétaire. 
Mme Tarditi est d’accord de faire partie du bureau, à l’essai. Mme Riesen complète le trio. 
Un groupe WhatsApp du bureau de la CET est constitué. 
 

b) Réflexion camps et école 

Mme Richoz propose qu’à l’école à la montagne, plutôt que des cours scolaires, aient lieu 
des cours de type « école en forêt », exploitant l’environnement : apprendre à faire un feu, 
à reconnaître des arbres, etc. L’idée est séduisante. Mme Riesen la transmet aux deux 
enseignantes responsables de la durabilité à CFR.  
Mme Tarditi, spécialisée dans la durabilité, se propose pour une collaboration. Mme Riesen 
transmet son courriel aux deux enseignantes responsables de la durabilité à CFR. 
 

c) Démission Anna Gerardi 

Mme Gerardi a annoncé qu’elle donnera sa démission de la CET après la soirée organisée 
pour les parents. Le quart enseignants est pour l’heure en nombre suffisant mais un appel 
à candidature sera fait par Mme Jorissen. 
 
d) structure « HPI » 
Mme Tarditi :  structure « HPI » : attention à cette dénomination qui peut faire se méprendre 
les élèves quant à leur profil et leur faire miroiter des représentations erronées. La 
discussion de ce point est à reprendre lors de la prochaine séance. 
 
La séance est levée à 20h10. 
 

Date de la prochaine séance :  jeudi 11 janvier 2024 -  19h00 – salle N3. 
 
 
 
 
 

	


